

# ❄️🎅❄️🎅❄️🎅❄️🎅❄️🎅❄️🎅❄️🎅❄️🎅❄️❄️

# 12月



## 〈すくすくひろば クリスマス会〉

すくすくひろばのクリスマス会には可愛いサンタクロースが大勢来てくれました。みんなでツリーを飾ったり歌に合わせて鈴を鳴らしたりしました。おおきなかぶのお話では、鈴やカスタネットを鳴らしてお応援しました。「おおきなかぶ」ぬけてよかった。

## 〈ママとあそぼう クリスマス会〉

母親クラブさんのハンドベルの演奏を聴いてからみんながよく知っている聖者の行進を演奏しました。お母さんと子ども達一緒にベルを持ってサンタさんの合図でかっこよくベルを振っていました。最後にサンタさんからプレゼントをもらってみんな「ありがとう」って言えたね。



## 〈クリスマス会〉

就園児親子・小学生が参加して楽しいクリスマス会を行いました。ゆらゆらゲームをしたり、お菓子ツリーを作ったり、手品もみました。みんなの掌に紙のスプーンを置いたらどんどん曲がって不思議だったね。お菓子ツリーは好きなお菓子を選んでツリーに貼っておいしいツリーが完成しました

## 〈小学生〉

おおきな大きな段ボールがおもちゃになりました。中に入れてお家にしたり、幼児さんが楽しめるようにとカラフルにお絵描きをしてくれました。小学生のアイデアで只の段ボールが素敵な段ボールに変身しました。幼児さん喜ぶよ！